
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       例会プログラム 

と き 2020年1月22（水）12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F 大ホール 

例会担当 会員増強・会則・FWT委員会 

 

お客様のご入場 

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズ・ヒム」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

お客様のご紹介    

会長挨拶  

入会式  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈  

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

お客様のご退場  

 

次の理事会（第15回） 

と  き  2020年2月12日(水)11：00 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

 

次の例会（第1520回） 

と  き  2020年2月12日(水) 12：15 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

スピーカーのご紹介 

愛西市 大法寺（だいほうじ）住職 
ＣＢＣラジオパーソナリティ 
一般社団法人かけこみ寺 代表理事 

長谷
は せ

雄
を

 蓮華
れ ん か

 様 
◎テーマ 
  「“命”について」 
◎プロフィール 
  「お坊さんは偉く無いよ」「お坊さんとお話ししま 

せんか」と言い続けています。「日本一敷居の低い
お寺」を実践する為に日々奮闘中。 
ラジオ、講演、セミナーでの分かりやすいホトケ
様の話し、命の話しには定評がある。 

 

 

 

 

次期会長・幹事ご紹介 

 一宮サウス LC 次期会長 L 山
やま

 崎
ざき

 義
よし

 則
のり

 

  次期幹事 L 竹
たけ

 市
いち

 敦
あつ

 彦
ひこ

 

一 宮 中 LC 次期会長 L 平
ひら

 松
まつ

  猛
たけし

 

  次期幹事 L  伊
い

 藤
とう

 千寿代
ち ず よ

 

稲 沢 LC 次期会長 L 長
なが

 屋
や

 宗
むね

 正
まさ

 

  次期幹事 L 加
か

 藤
とう

 京
きょう

 子
こ

 

一 宮 東 LC 次期会長 L 高
たか

 橋
はし

 丈
じょう

 二
じ

 

  次期幹事 L 戸
と

松
ま つ

稔
と し

貴
たか

 

稲 沢 緑 LC 次期会長 L 松
ま つ

村
む ら

照
て る

清
きよ

 

  次期幹事 L 萩
はぎ

原
わら

登
と

志
し

夫
お

 

一 宮 LC 次期会長 L 小
お

川
が わ

康
や す

則
のり

 

  次期幹事 L 久
く

保
ぼ

辰
た つ

也
や
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     Ｌ伊藤
いとう

 誠
まこと

 
         S.35.8.1生（59才） 

  
会社名：名鉄観光サービス㈱ 
    尾張中央支店 
役 職：副支店長 
業 種：旅行業 
スポンサー：L佐藤 彰 
所 属：計画委員会 
 

住 所：〒485-0029小牧市中央1丁目 267 
TEL（0568）75-2221 FAX（0568）75-2220 

 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

       1000ドル献金ありがとうございます 

 

16回目（ブルーサファイア5個・ダイヤモンド5個） 

   Ｌ阿部勇 

12回目（ブルーサファイア1個・ダイヤモンド9個） 

13回目（ブルーサファイア2個・ダイヤモンド8個） 

14回目（ブルーサファイア3個・ダイヤモンド7個） 

Ｌ大山恭範 

4回目（ダイヤモンド3個）Ｌ立川智浩 

2回目（ダイヤモンド1個）Ｌ久保辰也 

1回目（ラベルピンに楯） Ｌ橋詰和良 

1回目（ラベルピンに楯） Ｌ土本和佳 

1回目（ラベルピンに楯） Ｌ日沖昇市 

1回目（ラベルピンに楯） Ｌ大島基睦 

 

 

 

 

 

第 13回理事会報告 

と き 2020年1月8日(水)11：00 

ところ 真清田神社 

出席者 

L 佐藤(彰) L五藤 L 小川 L中川 L高橋 

L 久保 L 山中 L 御子柴 L中沢 L奥田 

L 大島(八) L 石黒 L 田中(幸) L青山 L大山 

 

 

L 杉山 L 伊藤 L 野村(政) L 戸﨑 L吉江 

 

 

 

L 土本 L立川     

 

 

 

議 題 

１、新会員セミナー（11/27）報告 

指導力育成・出席委員長L野村政司より 

例年通り入会 3年未満の会員を対象に開催、新会員

９名を含む 24名が参加しました。 

講師を L大山にお願いしてお話しいただき、理事の

方からも一言ずついただき終了しました。 

セミナー後は懇親会を楽しく開催することが出来た

と報告。詳細は例会報に記載。 

 

２、年末家族会決算（12/25）報告 

  計画委員長L中川幸男より 

マリオットにて今年も開催。多数参加のお礼があり、

決算も報告され承認された。詳細は例会報に記載。 

 

３、YCE生 帰国報告 

LCIF・国際関係・YCE・レオ委員長 L土本和佳より 

約３週間の滞在期間中、多くのメンバーのご協力を

得られ、色々な場所で多様な体験ができ、充実した

滞在となりました。 

彼にとって、また事業に関わったメンバーにとって

も非常に良い経験が出来ましたと報告。 

 

４、オセアル・ウォーカソンについて 

幹事L髙橋敬より 

地区ガバナーより、広島オセアルフォーラムで提唱

された『ウォーカソン』（Walk(歩く)とMarathon(マ

ラソン)をかけ合わせた造語）を 3/8に各クラブ単位

で開催して下さいと依頼がありました。ただ日程に

余裕が無い事、3R では類似事業が 3/21 に予定され

ていることから協議の結果、3Rでは 3/21に、3R合

同「ごみゼロ運動西尾張中央道クリーン大作戦」に

含めて実施されることが報告された。 

 

５、会員増強・会則・FWT委員会（1/8）報告 

  会員増強・会則・FWT委員長L石黒薫より 

  L岡田（名鉄観光サービス）の交代会員として、伊藤  

誠様の入会について審議・承認。 

 

 

６、LCIFキャンペーン100 チャリティボウリング大会

（2/20）について 

  LCIF・国際関係・YCE・レオ委員長 L土本和佳より   

今大会の参加目標会員数25％に向け、更なるご協力

のお願いがありました。 

  また、LCIFキャンペーン100について、会員に周知

する方法について協議し、会費請求と併せて会員に

お願いしてはどうか等の案が出ました。 

案内を作成し次回審議する事としました。 

 

 

    

 

 新 会 員 紹 介  

株式会社 かん･ぜおん 
一宮市富塚字山寺18 

TEL 53-6350  FAX 53-6351 
Ｌ 佐 藤   彰 
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第 1518 回例会報告 

と き 2020年1月8日(水)12：15 

ところ 真清田神社 参集殿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカー 真清田神社宮司 辰 守弘様 

新年最初の例会は例年通り真清田神社参集殿にて開催

されました。例会の前に真清田神社 本殿に於いて一宮

LCの発展と家族・会社の躍進、また全会員の健康を祈願

して頂きました。今年は気候も良く例年より暖かさが感

じる中、一宮サウス LC の皆さんと合同でのご祈祷とな

り本殿が少々狭く感じられたように思われました。 

その後、例会会場に移り佐藤彰会長の「開会のゴング」

で例会が始まり「国旗に礼」国歌「君が代」斉唱と、い

つもの例会より新年第1例会なのか身が引き締まる空気

間の中プログラムが進行されていきました。 

会長挨拶では昨年行

われた数々のアクティ

ビティのお礼と正月に

仕事を兼ねた一人旅の

エピソード話をして頂

き、会場が朗らかになっ

た場面もあり会場全体

の引き詰めた雰囲気が

一気に解放されたように思いました。 

幹事報告の中では高橋幹事より昨年末 YCE 生の受け

入れに対しL山中一史とL立川智浩、また多くのメンバ

ーの皆様方に大変お世話頂き心より感謝の挨拶がありま

した。そして、子年ライオンのL春日井修が「ウィ・サ

ーブ」の掛け声で乾杯の音頭をとって頂き、お食事タイ

ムに入り引き続きスピーカーの時間となりました。 

スピーカーは年頭の恒例であります真清田神社宮司、

辰守弘様に「令和初の正月に思ふ」をテーマでお話を頂

き、話に入る前に辰宮司様から最初は楽しく最後は厳し

くなっていく話をするとお言葉があり、話の中では平成

から令和になる元号と天皇家の様々な流れの話や大嘗祭

の際の大嘗宮の建物の歴史、また神社会の考え方や思い

など今年も自然に耳が傾く話をして下さいました。 

最後に指導力育成・出席副委員長L杉山幸紀夫よりア

テンダンス報告があり、年男L伊藤裕彦のローアで新年

祈願例会が終了しました。 

     担当例会 指導力育成出席委員長 野村政司 

 

 

   

 忘れてはいけない 
 

未だ慣れない理事会の姿・・。 
必ず拝見していた三氏が居ない。 
Ｌ佐藤正剛  Ｌ松山栄  Ｌ坂本毅 
が居ない光景は鼻を取った顔のようである。 
三氏の存在は大きかった。 
我がクラブの歴史上の人物 
として今後私達は語り 
続けた方がよかろう。 

大島八重子 

 

 

 

 
    第1518回例会アテンダンス報告  

 
会員数 203名   （家族会員105名） 
例会出席対象会員数  98名 

    出席者 59名 (メーク・アップ3名) 
     出席率 63％ 

 
 
 
 

 第1518回例会ドネーション・ファイン 

                     

◎ドネーション                  130,000  

 

◎ファイン                              0 

ドネーション・ファイン累計     1,131,000 

 

L 佐藤  彰 新年例会に辰宮司お招きできた 

会員皆様の元気なお顔を拝見できた 

 

10,000 

L 稲川  弘 喜 寿 の お 祝 い 

 

10,000 

L 大山恭範 還 暦 の お 祝 い 

 

 

10,000 

L 伊藤裕彦 

i 

〃 10,000 

L 安吉  亮 銀 婚 式 の お 祝 い 10,000 

L 春日井修 ねずみ年今年もいい年になりますように 10,000 

L  高橋 敬 新年例会に辰宮司お招きできた 

会員皆様の元気なお顔を拝見できた 

 

5,000 

L  山中一史 〃 5,000 

L 大島八重子 家 族 例 会 お 菓 子 の お 礼 5,000 

L 西尾建一郎 例 会 欠 席 の お 詫 び 5,000 

L  立川智浩 池田温泉旅館「たち川」12/25 オープン 5,000 

L 吉江有希子 銀 婚 式 の お 祝 い 不 足 分 

 

 

 

5,000 

 辰 守弘 宮司 ス ピ ー カ ー の お 礼 10,000 

1月誕生10名 誕 生 祝 30,000 

合 計 130,000 
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During the 3 weeks I have spent in Japan, the thing 

that impressed me the most were all of the amazing 

people I had the privilege to meet. I could not have 

imagined how much effort the Ichinomiya Lions 

Club and all of their members would put into me 

having an unforgettable experience and it feeling 

like home. I also had a lot of great conversations 

with interesting people, even if somebodies 

knowledge of the english language was limited it 

did not stop us from communicating. What 

impressed me the most about Japan is the 

cleanliness of the big cities and how well the public 

transportation is organised and executed. The effort 

to be on time can be seen in arriving trains as well 

as in people, who are always on time. I was also 

surprised by their respect for tradition and culture. 

This makes Japan special, because in most other 

countries traditions are disappearing. I also had the 

opportunity to see a lot of amazing sights that will 

for always stay with me. From the ridiculous 

rollercoaster rides in Nagashima spa lands and 

driving go karts around Suzuka circuit to seeing a 

part of Tokyo and Kyoto. I was also able to 

experience a great deal of Japanese cuisine, thanks 

to the efforts of host families and other Lions 

members. Everyday they searched for great dishes 

that I have not yet tried, some of the most 

memorable include horumon, fugu and a great 

japanese steak. This also gave me the opportunity 

to drastically improve my chopstick skills. The 

weather in Japan was not a problem form me, as I 

was happy to escape a colder Slovenian winter for 

this much milder one. This has been the best trip in 

my live, because of experiences and the people I 

have met. It helped me grow as a person, become 

more outgoing and value human connections. I 

have made many friends in the camp, host families 

and other Lions members. I hope I will have an 

opportunity to come back to Japan and see them 

again. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

私が日本で過ごした3週間の間で最も印象的な事は、私に

特別親身になって接してくれた全ての人達です。一宮ライオン

ズクラブとメンバーの方々 が、ここまで労力を費やし、私に忘

れられない経験と、故郷にいるような安心感を与えてくれると

は想像できませんでした。たとえ英語が上手に話せない方とで

も、私たちはコミュニケーションを取ることができました。そ

して私は面白い方達と、多くの会話をする事が出来ました。 

日本で感銘を受けたのは、大都市の清潔さと、公共交通機関

の組織的な行動です。到着する列車から、そして時間通りの行

動に努める人達から、その姿が見受けられました。そして、常

にどちらも時間通りです。また、私は伝統と文化に対する彼ら

の敬意にも驚きました。他のほとんどの国では伝統文化が消え

てしまっているため、これは日本特有の事だと思いました。 

また私には、多くの驚くべき光景を見る機会もあり、そして

彼らはいつも一緒にいてくれました。長島スパーランドで、と

んでもないジェットコースターに乗ったり、鈴鹿サーキットで

ゴーカートを運転したり、東京と京都を観光したりもしました。 

また、ホストファミリーやライオンズメンバーの努力のおか

げで沢山の日本料理を体験する事が出来ました。彼らは毎日、

私がまだ試したことのない、素晴らしい料理を探してきてくれ

ました。最も記憶に残っているものには、ホルモン、フグ、そ

して素晴らしい日本のステーキなどがあります。箸の使い方も、

かなり上手になりました。 

日本の気候は私にとっては問題ではありませんでした。スロ

ベニアの寒い冬から、この遥かに穏やかな冬に逃れることが出

来て、幸せでした。 

多くの経験と沢山の出会った人達のおかげで、人生最高の旅

行になりました。今回の旅行は私が人間として成長し、より発

信し、そして人との繋がりを大切にする事に役立ちます。私は

キャンプで、そしてホストファミリーやライオンズメンバーと、

多くの友人が出来ました。いつか日本に戻って、再び彼らに会

う機会があることを願っています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     
   

YCE 生氏名  Kevin PunčuhI (ケビン・プンチュ)   

出  身  国  スロベニア 

滞 在 期 間  2019 年 12 月 8 日から 12 月 26 日  （YOUTH CAMP12/15-12/20） 

 


